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Протокол № 8
заседания Совета Московского городского отделения СРР

г. Москва 10  декабря  2012г.

Присутствовали:  и. о. председателя Совета
В.Беев (RN3BW), члены Совета В.Злыднев
(UA3A), В. Феденко (UA3AHA).
Приглашенные:
Л.Клыков (RK3BL),В.Трифонов (RV3AGB)

Повестка дня:
1. О ходе подготовки к выборной конференции Московского городского

отделения СРР.
2. Об аккредитации МГО СРР в качестве спортивной федерации.
3. О местных отделениях СРР в городе Москве.
4. О сайте МГО СРР.
5. О ревизии финансово-хозяйственной деятельности МГО СРР.

              6. О подготовке Регламента спортивных соревнований по радиосвязи на
КВ-2012.

По первому вопросу слушали и.о. председателя Совета МГО СРР  В.Беева,
который ознакомил участников заседания о результатах работы по подбору и ори-
ентировочной стоимости аренды помещения для проведения выборной конферен-
ции Московского городского отделения СРР в феврале 2013 года.
              Выступили:  В. Феденко, В. Злыднев, Л. Клыков, В. Трифонов.
              Постановили:

1. Информацию и.о. председателя Совета Е. Беева о результатах работы по
подбору и ориентировочной стоимости аренды помещения для проведения выбор-
ной конференции Московского городского отделения СРР в феврале 2013 года
принять к сведению.

2. До 16 декабря 2012 года опубликовать на сайте организации повестку
дня выборной конференции Московского городского отделения СРР.
              Голосовали: единогласно.

По второму вопросу и.о. председателя Совета Е. Беев обратил внимание
участников заседания на то, что поручение Совета от 4 мая с.г. по такому важному
вопросу для Московского городского отделения, как аккредитация в качестве
спортивной федерации, до конца не доведено. Предложил поручить члену Совета
Д.Дмитриеву активизировать эту работу и о результатах докладывать непосредст-
венно ему, как исполняющему обязанности председателя Совета МГО СРР, а от-
ветственному секретарю Совета В. Феденко, при необходимости, оперативно го-
товить для аккредитации соответствующие материалы и документы.

       Выступили:  В. Злыднев, Л. Клыков, В. Трифонов, В. Феденко.
             Постановили:

  1. Поручить члену Совета Д. Дмитриеву активизировать работу по аккре-
дитации МГО СРР в качестве спортивной федерации.
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  2. Поручить ответственному секретарю Совета В. Феденко, при необходи-
мости, оперативно готовить для аккредитации соответствующие материалы и до-
кументы.

 Голосовали: единогласно.

По третьему вопросу слушали ответственного секретаря Совета В. Феден-
ко, обосновавшего необходимость создания местных отделений СРР в муници-
пальных районах г. Москвы. В настоящее время таких отделений, зарегистриро-
ванных Президиумом СРР, всего два: одно по муниципальному району «Крюко-
во», другое - «Братеево». Сегодня получены материалы на образование местного
отделения по г. Зеленограду. Материалы оформлены правильно. По результатам
их рассмотрения нам необходимо принять решение о заявлении ходатайства перед
Президиумом СРР о регистрации данного местного отделения.
            Выступили:  В. Беев, В. Злыднев, В. Трифонов, Л. Клыков.

Постановили:
1. Информацию ответственного секретаря Совета В. Феденко о создании

местных отделений СРР в муниципальных районах города Москвы, принять к све-
дению.

2. Ходатайствовать перед Президиумом СРР о регистрации местного отде-
ления СРР по городу Зеленограду.

3. Членам Совета активизировать работу по созданию местных отделений.
           Голосовали: единогласно.

По четвертому вопросу и.о. председателя Совета Е. Беев, отметив  непло-
хое внешнее оформление сайта Московского городского отделения СРР, сослался
на мнение ряда радиолюбителей, его посещающих, о том, что сайт не совсем ин-
формативен. В ряде случаев трудно сразу найти необходимый раздел, ту или иную
информацию. В связи с этим сайт нуждается в более четкой систематизации раз-
делов, дополнения его новыми рубриками, в особенности для вступающих в члены
Союза, начинающих радиолюбителей, вопросов, касающихся перерегистрации и
др.
          Выступившие участники заседания, приняли следующее решение:
          Поручить члену Совета Д. Дмитриеву обобщить предложения Л. Клыкова и
В. Злыднева и представить проект информационного обновления сайта МГО CРР
к следующему заседанию Совета.
          Голосовали: единогласно.

          По пятому  вопросу ответственным секретарем Совета В. Феденко обращено
внимание участников заседания на то, что до конца 2012 года осталось совсем не-
много времени, поэтому необходимо определить конкретную дату представления
М. Бондаревым ревизору нашего отделения Р. Томасу соответствующих докумен-
тов для проведением ревизии финансово-хозяйственной деятельности  Московско-
го городского отделения CРР.
         Выступили: В. Беев, В. Злыднев, В. Трифонов, Л. Клыков.

Постановили:
         М.Бондареву до 20 декабря 2012 года представить ревизору МГО CРР Р.То-
масу полный комплект соответствующих документов для проведения ревизии фи-
нансово-хозяйственной деятельности Московского городского отделения CРР.
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Голосовали: единогласно.

   По шестому  вопросу член Совета В. Злыднев проинформировал участников
заседания о ходе подготовки Регламента о спортивных соревнований по радиосвя-
зи на диапазонах 1,8 и 3,5 МГц  в  2012 году (Чемпионат г.Москвы). Регламент го-
тов и размещен на сайте МГО СРР.
           Обсудив данный вопрос, члены Совета постановили:
           1. Принять информацию члена Совета В. Злыднева о ходе подготовки ука-
занного Регламента к сведению.
           2. Поручить члену Совета В.Злыдневу совместно с В.Кособоковым ускорить
размещение на сайте для скачивания конфигурационного файла для этих соревно-
ваний.

Голосовали: единогласно

      И.о. председателя Совета                                                                 В. Беев

      Ответственный секретарь Совета                                                 В. Феденко


